

ATLETISMO  OCIO Y NATURALEZA



Lleida se viste de superatleta

LLEIDA **REDACCIÓN**

Lleida organizó ayer su primer Duatlón con la partida Copa d'Or como escenario principal. Más de 200 atletas participaron en esta prueba, en la que se recorrieron 6 kilómetros a pie, 20 en bicicleta y 3 más a pie, alrededor de esta partida de l'Horta. La Duatlón contó con la participación del doble medallista olímpico, Sergi Escobar,

que fue segundo. El ganador fue Antoni Carulla. La primera chicha fue Eva Ribalta. La Asociación de vecinos Copa d'Or también ha colaborado en la prueba para dar a conocer esta zona. El trazado fue bastante asequible, para facilitar la participación. De hecho, se aprovechó el circuito para hacer también una marcha cicloturista, de carácter más popular. La pedalada eco-

lógica tuvo un recorrido de unos 20 kilómetros. También tuvo lugar la Primera Ciclocross Lleida, con un circuito urbano de unos dos kilómetros. En total, unos 350 atletas tomaron parte de la matinal deportiva, que ha contado con el apoyo de la Paeria y la Diputació, y la organización de la Societat Ciclista Ilerdense y el club Esportiu Ciclista Lleida.

TONY ALCÁNTARA

La matinal deportiva reunió a 350 atletas. Arriba, Sergi Escobar